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REQUERIMENTO Nº 113/2014 

 

 

 

Requeiro à Mesa, dentro das formalidades de praxe e ouvido o 

Plenário, para que seja oficiada a EMTU - Empresa Metropolitana de Transportes 

Urbanos S/A. solicitando da mesma para que os ônibus que fazem a linha 

Campinas/ Jaguariúna possam entrar no bairro Roseira de Cima, principalmente 

no período da noite.    

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Os ônibus que fazem a linha Campinas/Jaguariúna vão direto a 

nossa Rodoviária, e os usuários daquela linha, moradores do Bairro Roseira de Cima, 

precisam descer no ponto localizado na Rodovia SP-340, que por si só é muito 

perigosa e extremamente movimentada. 

Os ônibus dessa linha passam em frente ao bairro Roseira de Cima, 

com bastante facilidade para adentrar nele, por isso é importante saber qual da 

possibilidade dele incluir nesse itinerário, a passagem pelas ruas daquele bairro e com 

isso, oferecer aos usuários mais segurança e agilidade para chegarem nas suas 

residências. 

Gabinete do Vereador, 15 de maio de 2014. 

As.) VEREADOR RODRIGO DA SILVA BLANCO – (Magrão) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 20 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 21 de maio de 2014. 

 

 

 
VEREADOR ALFREDO CHIAVEGATO NETO 

Presidente 

 

 
 

 


